Bunte Wagen, viele Bonbons

ERNTEMOVE In Appen herscht heute Volksfeststimmung / Erst Festumzug, dann ökumenischer Gottesdienst

APPEN Volksfeststimmung in Appen: Der Erntemove der evangelisch-lutherischen St-Johannes-Kirchengemeinde zieht regelmäßig mehrere Tausend Besucher aus der Region an. An diesem Sonntag herrscht also in Appen wieder Ausnahmezustand.

Der Festumzug startet um 11.30 Uhr ab Hasenkamp. Traditionell ziehen die bunt geschmückten Wagen mit Live-Musik verschiedener Musikzüge umher und tragen die von den Landfrauen geschmückte Erntekrone durch das Dorf. Alle Vereine und Verbände des Dorfes haben einen Wagen gestaltet. Drei Spielmannszüge, Pferde, geschmückte Traktoren, Oldtimer und das Appener Gesinde, historisch gekleidete Fußgänger - bieten allen Zuschauern ein beeindruckendes Bild. Ein anonymer Spender ermöglicht einen Zuckerregen, der von den Wagen auf die Zuschauer niedergehen wird: 20000 Bonbons liegen bereit und garan-



Bunt geschmückte Wagen bestimmen heute das Ortsbild in Appen.

tieren, dass für jedes Kind etwas abfällt.

Um 13.30 Uhr wird die Festgesellschaft auf dem Almthof erwartet, wo ein prächtig geschmückter Erntedankaltar mit vielen Früchten vorbereitet sein wird. Nach einem ökumenischen Gottesdienst mit Pastor

Frank Schüler, Pastor Frank Schulz von der Neuapostolischen Kirche und Laienprediger Horst Ermeling, wird mit Musik der gesellige Teil auf dem Almthof eingeläutet: Der Kinderchor "Chorkids", der Gospelchor Voice&Spirit der St.-Johannes-Gemeinde und die Bigband Takt-Art aus Tangstedt mit Pop und Evergreens werden auftreten und für gute Laune sorgen. Das Almthof Café und ein Bierwagen stehen den Festteilnehmern zur Verfügung, die Ortsgruppe Appen des Roten Kreuzes wird mit Erbsensuppe aufwarten.

Lars Zimmermann

TAS